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Zusammenfassung


In diesem Artikel wird die erfolgreiche Behandlung des equinen Sarkoids in 16 Fällen über einen Zeitraum von 12 Jahren beschrieben. Bei 15 dieser Fälle verschwand das equine Sarkoid innerhalb von 6 Wochen und trat danach nicht wieder auf. Die Behandlung besteht aus der dreimal wiederholten stimulierenden Nadelung eines Akupunkturpunktes. Der Autor hat diese Behandlungsmethode über die letzten 24 Jahre entwickelt und setzt sie auch bei anderen Formen von Krebserkrankungen mit gutem Erfolg ein.
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Summary


This article describes the successful treatment of equine sarcoids in 16 cases over a period of 12 years. In 15 of these cases the equine sarcoids disappeared within a period of 6 weeks and did not recur. The treatment consists of 3 repeated stimulating needlings of one acupuncture point. The author developped this method over a period of 24 years and he also successfully applies it for other forms of cancer.
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